(pp | SENADO

NOTA DE PRENSA

Hoy en la sesión de control del Pleno del Senado, en una pregunta oral a la ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

Cantalapiedra a Raquel Sánchez: "Han hecho de la mentira su forma de gobierno"

- "Oscar Puente firmó ante notario que, si llegaba a ser alcalde, su prioridad sería finalizar el soterramiento".
- "Las promesas se las llevó el viento y el soterramiento se abandonó. Están abocando a los vallisoletanos al ostracismo absoluto"
- Resalta que Feijóo ya se ha comprometido públicamente a apoyar el soterramiento del tren cuando llegue a la Moncloa
- "Una ministra reprobada por sus malas actuaciones, poca o ninguna credibilidad puede ofrecer"

16 de mayo de 2023.- "Han hecho de la mentira su forma de gobierno", ha acusado Mercedes Cantalpiedra a la ministra Raquel Sánchez en la sesión de control celebrada hoy en el Senado. La senadora por Valladolid preguntaba a la ministra de Transportes por el soterramiento de las vías del tren a su paso por Valladolid, si "es una prioridad para el ministerio y una obra estratégica".

Mercedes Cantalapiedra ha analizado la situación del soterramiento, que se encuentra en la última fase de un amplio Proyecto que se denominó solución ferroviaria, que contaba con cuatro fases: la llegada del AVE; la Ronda Ferroviaria exterior, que se está haciendo; el traslado de los Talleres de Renfe y el soterramiento de las vías en el tramo urbano.

"El alcalde sanchista de Valladolid, firmó ante notario en campana electoral que, si llegaba a ser alcalde, su prioridad sería finalizar el soterramiento", ha recordado Cantalapiedra y ha añadido que "las promesas se las llevó el viento



NOTA DE PRENSA

y el soterramiento se abandonó".

MENTIRAS DE OSCAR PUENTE

Durante su intervención, la senadora por Valladolid ha supuesto que a la ministra le habrá contado una retahíla de mentiras su compañero y alcalde de Valladolid, Oscar Puente, quién asegura que el soterramiento ha generado una deuda de 400 millones de euros y según el alcalde no se ha hecho nada.

"Les acabo de relatar lo que se ha hecho con ese dinero, pero ustedes han preferido seguir dividiendo la ciudad con 20 túneles del miedo, de los cuales se han hecho uno y medio en 8 años de gobierno socialista en el Ayuntamiento". Tanto es asi, ha explicado, que "miembros del partido socialista de Valladolid como el ex subdelegado del gobierno o un ex concejal de urbanismo, han creado una plataforma que concurre a las próximas elecciones municipales con el firme compromiso de soterrar las vías del tren", ha asegurado Cantalapiedra.

"¿Por qué hay dinero para soterrar en Valencia, Villafranca del Penedés, Montcada i Reixach, Sant Feliu de Llobregat, Logroño, Vitoria, Murcia, Duerango, etc.etc, y no lo hay para Valladolid?, ha preguntado a la ministra.

"Usted Sra. Sánchez, su presidente Pedro Sánchez y el alcalde Óscar Puente, están abocando a los vallisoletanos al ostracismo más absoluto, con una integración de las vías del tren con túneles y pasarelas que son los mismos espacios del medio que llevan existiendo desde finales del siglo XIX".

En renglón seguido, Mercedes Cantalapiedra ha resaltado la promesa del próximo presidente del Gobierno, Alberto Núñez Feijóo, "que ya se ha comprometido públicamente a apoyar el soterramiento del tren cuando llegue a la Moncloa".

Finalmente, la senadora popular ha puesto de manifiesto la poca credibilidad de la ministra, reprobada, tanto por el Congreso como por el Senado, "poca o ninguna credibilidad puede ofrecer a la hora de dar explicaciones", ha terminado.